
Villa Atoumo - Guadeloupe - Bouillante

A partir de 771.42 € / nuit - 4 chambre(s) - 3 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez cette villa d'exception avec une vue mer à couper le souffle en Guadeloupe. Nichée dans un quartier résidentiel
à Morne-Tarare, sur la côte sous le vent, elle offre un accès facile à la plage de Malendure et aux centres de plongée sous-
marine. Profitez de son emplacement stratégique, à seulement 45 minutes de l'aéroport de Pointe-à-Pitre et à proximité de
sites incontournables tels que le Volcan de la Soufrière.


La villa rénovée en 2018 propose 4 chambres climatisées, pouvant accueillir jusqu'à 8 personnes. Sa grande terrasse avec
vue mer est parfaite pour des moments inoubliables, et sa piscine en miroir vous invite à la détente. La pièce à vivre, alliant
salon spacieux et cuisine moderne, est idéale pour des moments conviviaux en famille ou entre amis.


Aux alentours, explorez les trésors naturels de la Guadeloupe, des plages de sable noir aux fonds marins préservés de la
réserve Cousteau. Partez en excursion pour rencontrer tortues marines, cachalots et dauphins, ou lancez-vous dans une
randonnée vers le saut d’acomat. 


Offrez-vous un séjour inoubliable à la villa d'exception à Bouillante et plongez au cœur de l'authenticité guadeloupéenne.

Discover this exceptional villa with breathtaking sea views in Guadeloupe. Nestled in a residential area in Morne-Tarare, on
the leeward coast, it offers easy access to Malendure Beach and underwater diving centers. Enjoy its strategic location, just
45 minutes from Pointe-à-Pitre airport and close to must-see sites such as the Soufrière Volcano.


The villa, renovated in 2018, offers 4 air-conditioned bedrooms, accommodating up to 8 people. Its large terrace with sea
view is perfect for unforgettable moments, and its infinity pool invites relaxation. The living area, combining spacious lounge
and modern kitchen, is ideal for convivial moments with family or friends.


Explore the natural treasures of Guadeloupe, from black sand beaches to the preserved underwater world of the Cousteau
Reserve. Embark on excursions to encounter sea turtles, sperm whales, and dolphins, or venture on a hike to the Acomat
waterfall.




Indulge in an unforgettable stay at this exceptional villa in Bouillante and immerse yourself in the heart of Guadeloupean
authenticity.



Caractéristiques / Features

 300 m2 /  8 voyageur(s) /  4 chambre(s) /  3 sdb

Equipements / Equipment

 Billard  Cafetière à filtre  Climatisation  Fer à repasser

 Four  Lave Vaisselle  Linge de maison  Lit bébé

 Machine à laver  Machine expresso  Micro-ondes  Parking

 Piscine  Sèche cheveux  TV  Wifi  Barbecue  Coffre-fort  Citerne d'eau  Jacuzzi  Vue mer



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


